
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和6年7月19日（金）　19時00分～20時30分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、山口、井貫、桑山、岩田、成
田、熊谷、藤、中谷、有吉、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者 水田、伊藤
記録者 中川
議題１ 会長報告
【内容】
会長行動禄(主なもの）。
6月22日　近畿ブロック理学療法士協議会に出席　エスカレーターマナーアップ。
6月25日神戸新聞社の取材。
　　　　　田中まさし後援会会議出席.。
6月30日　総会出席。新人セミナー出席。大串議員、加田議員と会談。
7月2日公明党政策要望懇談会出席.。
7月は会員の事件に関しての行動が多かった。

倫理的な問題が生じているので研修会を行うことはどうかと助言された。
議題２ 審議事項：会員逮捕についてのコメント発出について
【内容】

【決定事項】
会長が文章を作ってラインワークスに挙げて内容を検討して拡大理事会で話をする。
議題３ 審議事項：代議員・理事連絡会で県士会から伝達すること

【内容】

会長の報告を取りまとめたものになっている。今年度の重点事業。
【決定事項】
承認。

これをもって支部を回る。

議題３ 協議事項：旅費及び講師謝礼等、諸手当支給規則修正について

【内容】

アーカイブ配信承認フォームの期間設定と新諸謝金規定に齟齬が生じている。

「6か月以内」を「6か月未満」とすることで勘違いがなくなり、問題が解消される。

議題４ 審議事項：常勤事務職員の中小企業退職金共済制度への加入について

【内容】

【決定事項】　
担当理事と相談する。
議題５ 協議事項：年間研修スケジュール調整について
【内容】

士会の方向性も発信してもらいたいということで、内容をたたき台として作成した。

【決定事項】
承認。

拡大理事会で、説明してもらう。

4月より入職された常勤事務職員の中小企業退職金共済制度への加入とその掛け金の額
を決定したい。

7月17日　外部弁護士の意見を聞いてきた。今回の事件に関して責任を負うことはない
のではないかとの見解であった。

7月14日理学療法の日で、標記の件について、「逮捕については事実認定されるまで
は、事件があったと断定したり、想起するようなコメントは出さないように、捜査の動向を
注視して厳正に対処する」ことについて伝えた。

その後、支部役員の先生から、せめて支部長や代議員にはそのことを伝えてほしいとの
依頼があった。

ホームページと同じ内容でも良いので、支部長、代議員には県士会の立場と対応につ
いてコメントを発出してはどうか。

代議員に案内文を送った。



10月の理事会に間に合うようにしていきたい。

(意見）各担当理事が相談に乗っていただければと思っている。

出来れば、研修スケジュールと合わせたい。
発送が春に一度あるので、カレンダーと一緒に入会の案内を入れる。

議題６ 協議事項：ミッション・ビジョン検討WGシンポジウム抄録

【内容】

第35回兵庫県学会のシンポジウム
ミッション・ビジョン検討ワーキンググループ キックオフシンポジウム
テーマ「兵庫県理学療法士会をみ未来につなぐミッションビジョンを考える」
現状と将来的な部分を会長に。

若手会員の方にもパネルディスカッションに参加してもらって意見をもらう形にしたい。
（意見）1967年に始まって設立57年じゃないでしょうか。
(意見）座長は副会長の中で相談する。
議題７ 協議事項：兵庫医科大学との包括連携に関する協定書（案）について
【内容】
会長・事務局長

この会議に有識者として一人出してほしいということだった。

まだ、正式な依頼ではなく、今回の理事会で決めないといけないということではない。
正式に依頼が来たら理事会の審議で上げたい。
協定書についてはラインにアップしておく。
議題８ 協議事項：7月30日の拡大理事会の議事次第について
【内容】
事務局長
議事
2024年度以降の士会事業の方向について
その他

質疑応答。意見交換
旅費及び講師謝礼等、諸手当支給規制について
研修調整部門の調整状況について
第35回兵庫県理学療法学術大会
その他

(意見）
今年の下半期の締め切りが来月末になるので、拡大理事会で声掛けさせてもらう。
もう一度入会案内を入れようということになっている。
(意見）案内を出すので、それまでに何かあれば事務局に連絡してください。
議題９ 協議事項：学校保健領域に関する事業における連絡
【内容】
学校保健に関する担当が会議に出ていた。
西宮の段上西小学校なども出てきたので、役員で誰かと思っている。
→役員1名決定。
議題１０ 報告
報告
・兵庫県からの「多職種の認知症対応力向上研修事業」への協力依頼について

今回、社学連携アドバイザリーボードを開設する運びとなった。

医科大学という形式上、医師を出し、関連施設もあり、会員もおり、ある程度協力しない
といけないかなとも思っている。

拡大理事会の時に説明をして、9月までに計画して案を出してもらって調整部門で重複
がないか、カリキュラムコードなども見ながら調整しようと考えている。

2025年度の新入会説明会の日程は2月までに決定したいが、会場次第で困難の可能性
あり。

啓発部など他の部署で同封物で入れることが出来ると思う。

担当理事が役員としての経験を踏まえた腕ミッションビジョン策定に必要な要素につい
て提案。

兵庫医科大学では文部科学省が実施している私立大学等改革総合支援事業タイプ3
「地域社会の発展への貢献」に連続採択されるなどしている。



・令和6年度新人および新入職説明会・研修会活動報告
参加者数301名
受付フォーム入力者数257名
ポイント申請者数176名

・第26回兵庫県総合リハビリテーションケア研修大会座長の依頼
9月29日　テーマ「活動と参加」
座長候補1名決定。
交通費・謝礼の支払いは県士会に依頼が来て、県士会が払う形にしたい。
次回の予定 日時：７月30日拡大理事会
日時・場所 場所：web
今後の予定 9月20日理事会

今年も共催依頼が来ると思うので、昨年と同じだと思うが、ラインワークスに挙げておく
ので、見ておいてください。協力したいと思っている。


